

Parce qu'en 2018, les pilotes passent à l'action...

Le groupe Air France se construit :

Pour être acteur de son avenir,

Organisons notre intelligence collective

Alors que la stratégie du GAF se prépare (juin 2018) et que l'avenir du transport aérien français se discute (Assises mars 2018), prenons la parole collectivement.

Nous nous sommes engagés à moderniser le dialogue social notamment par le droit d'expression des salariés, cela commence maintenant et ici :

<https://groupe-air-france.succeed-together.eu>



Pour nous soutenir :

Adhérez au SPL (www.syndicat-spl.fr) ou à notre association dédiée à la modernisation du dialogue social (www.gentleprise.fr)